

Dilma Rousseff célèbre les résultats positifs de son gouvernements durant les 3 ans de son mandat



Brasilia, 2 janvier, (RHC).- La présidente du Brésil, Dilma Rousseff a célébré ce 1er janvier 3 ans de son mandat qui s'est caractérisé par une position ferme contre la corruption et la poursuite d'importants projets sociaux entrepris par son prédécesseur, Luis Inacio Lula Da Silva.

La côte de popularité de la présidente est très élevée suite à ses décisions sur le plan politique.

Sous son mandat l'économie brésilienne a connu une croissance de 2,7 en 2011 et de 1,0 en 2012. Les experts signalent que le PIB en 2013 a connu une croissance de 2,3%, taux qui devra se répéter en 2014, alors que le taux d'inflation n'a pas varié ces 3 dernières années, il oscille autour de 5%.

La réponse de la présidente aux manifestations populaires et sa décision d'écouter la voix de la rue ont été saluées par la population qui a également applaudi l'attitude ferme qu'elle a assumée face aux révélations d'espionnage de la part du gouvernement étasunien contre elle et plusieurs membres de son

cabinet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10284-dilma-rousseff-celebre-les-resultats-positifs-de-son-gouvernements-durant-les-3-ans-de-son-mandat>



Radio Habana Cuba